

Mitgliederversammlung

🕒 18. März 2015 👤 [Tilman](#)

Heute der Bericht in der AZ Landskrone über unsere diesjährige Mitgliederversammlung:

http://www.allgemeine-zeitung.de/lokales/oppenheim/oppenheim/segelflugzeuge-des-oppenheimer-aero-clubs-fliegen-30-000-kilometer_15112547.htm

Beim so genannten "Anfliegen" am kommenden Samstag beginnt dann endlich auch offiziell die neue Saison. Allen Piloten wünschen wir für die Saison 2015 viele schöne und vor allem unfallfreie Flüge – "always happy landings"!

📁 [archiv](#)